



今年は加賀市で開催された北ブロック青年討論集會に、福井県の23名をはじめとして、北陸4県、北海道、宮城県、日教組本部より合わせて147名の青年部員が参加しました。1日目は学習会と交流会、2日目は分科会が行われ、福井の仲間はもちろん、県外の青年部員とも熱く、楽しく交流を深めることができました。



福井県教組の紹介
by佐藤部長

1日目
学習会・交流会

「日本人はなぜ戦争を始めたのか？」と題して、兵庫教育大学教授の小南浩一さんの講演を聞きました。太平洋戦争が始まるまでや、敗戦を迎えるまでの経緯などをふまえて、加害・被害の両方の立場から考えるなど多面的に歴史を捉えることの大切さを話されました。



交流会では、竹村書記次長が福井県クイズで場を盛り上げてくれました。福井生まれの新ブランド米『いちほまれ』もしっかりPRしてきました！



第62回 北陸ブロック青年討論集會

11月25日(土)&26日(日)



@加賀観光ホテル

2日目
分科会

7つのテーマに分かれて、情報交換や討議を行いました。学級づくりや部活動、ワークライフバランスのことなど、同じ青年部だからこそ共有できる悩みがたくさん話し合われました。



分科会は、「すぐに使える実践が聞けた」「悩みを話して心が晴れた」と大好評です！



2日間ありがとうございました！



感想発表
by伊藤書記長

来年も石川県で開催予定です！
リフレッシュできるうえに勉強にもなるこの集會、ぜひご参加ください！

